

Forums pour les joueurs

Travail en bureau de tabac et addict au jeu

Par Samvapas Posté le 03/05/2025 à 16h58

Bonjour à tous. Je travail depuis 3 ans dans un bureau de tabac et je suis addict au jeux a gratter
Sa a commencer la première année ou j'ai attaquer. Je jouais comme ça avec client et j'ai gagner au Keno. Et depuis l'envie de gagner toujours plus a prie le dessus...

J'en ai parler à mon médecin, je suis aller voir une psychiatre spécialiser dans les addiction... on a essayé de mettre des choses en place mais rien n'y a fais... je vais essayer de faire de l'hypnose d'ici peu...

Je suis " contente " car je vais quitter mon travail d'ici 1 moi et j'en suis heureuse au moins pour ça car je n'en peux plus... je n'arrive pas à le dire à des personnes proches mais je dois en être à + de 10 000€ de perte... je suis dans mon découvert maximum tout les mois à cause de ça. Je n'en peux plus. J'ai tellement honte !!

Aider moi svp merci

2 réponses

Fannylilou - 05/05/2025 à 08h00

Bonjour,

Je suis dans le même cas addict aux casino en ligne...je n'arrive pas à m'en sortir, je suis endettée j'en ai parlé autour de moi j'ai vu des professionnels....je suis dans le même cas que vous je ne sais plus quoi faire

Sangokuu0612 - 08/05/2025 à 07h35

Bonjour

Moi c'est les paris sportifs ,j'ai flambé tout ce que j'avais mis de côté .

Je ressens la même honte que toi .

J'essaye d'avancer . Par période cela marche bien . Dis moi si l'hypnose marche pour toi ? Moi j'ai fais une séance , cela n'avait pas fonctionné. Peut être que j ai pas été chez la bonne personne .

Courage à toi

Nous sommes ici pour nous soutenir les uns les autres